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Verbale del Consiglio di Presidenza di mercoledì 10 maggio 2023 
 

Mercoledì 10 maggio 2023, alle ore 16.00, il Consiglio di Presidenza si è riunito 
presso la Sede dell’Accademia in via Etnea, 29 – Catania, su convocazione del 
Presidente, per trattare i seguenti punti dell’Ordine del Giorno: 

 
1. Comunicazioni 
2. Assegnazione delle cariche accademiche tra i componenti del C.d.P.  
3. Sito web e canali social dell’Accademia 
4. Accordo di collaborazione scientifica con l’Università di Catania 
5. Allocazione materiale librario biblioteca 
6. Contratto di collaborazione per catalogazione e riordino biblioteca 
7. Programma attività 2023  
8. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti i professori: Daniele Condorelli, Cinzia Di Pietro, Giovanni 

Mauromicale, Giuseppe Musumarra, Valerio Pirronello, Maria Alessandra Ragusa, 
Rossana Sanfilippo. 

Presiede l’adunanza il Presidente dell’Accademia, prof. Daniele Condorelli; svolge le 
funzioni di segretario verbalizzante il Segretario generale dell’Accademia, prof. Giuseppe 
Musumarra. 

Il Presidente, constatato che il Consiglio è stato regolarmente convocato con 
convocazione diramata in data 5.5.2023 tramite posta elettronica (allegato 1) e che sono 
presenti 7 su 7 componenti del Consiglio, sicché si possono validamente assumere le 
determinazioni del caso, dichiara aperta la seduta. Si passa, quindi, a trattare gli 
argomenti all’O.d.G. 

 
1. Comunicazioni 

Il Presidente comunica di aver concesso il Patrocinio al IX concorso fotografico 
Fondazione AIRC Comitato Sicilia, della quale il socio onorario Riccardo Vigneri è 
Presidente ed il socio emerito Angelo Messina (med) è Consigliere. Tale manifestazione 
ha lo scopo di raccogliere fondi per la ricerca oncologica, interamente devoluti ad attività di 
ricerca scientifica. Il Consiglio, considerati il livello e le finalità dell’iniziativa, prende atto 
con soddisfazione. 
 

2. Assegnazione delle cariche accademiche tra i componenti del C.d.P. 
Il Presidente propone di assegnare la carica di tesoriere al prof. Giovanni Mauromicale e 
quella di vice Segretario alla prof. Cinzia Di Pietro, che accettano. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 
 

3. Sito web e canali social dell’Accademia  
Il Presidente propone di assegnare al socio prof. Giuseppe Angilella la carica di 
responsabile del sito web e dei canali social dell’Accademia. Il prof. Angilella, collegato da 
remoto alla riunione, accetta. Il Consiglio approva all’unanimità. Si apre quindi una 
discussione nel corso della quale si propone di inserire nel sito, sezione Le Attività, previo 
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consenso dei relatori, le slides degli interventi alle varie riunioni scientifiche (adunanze 
pubbliche, caffè scientifici, etc.) a partire dal 2023. Il Consiglio, unanime, approva. 
 

4. Accordo di  collaborazione scientifica con l’Università di Catania  
Il Presidente comunica che è in corso di elaborazione il testo dell’accordo di 
collaborazione scientifica con l’Università di Catania, la cui durata dovrebbe essere 
biennale. Il Consiglio prende atto con soddisfazione. 
 

5.  Allocazione materiale librario biblioteca 
Il Presidente comunica che si sta valutando la possibilità di allocazione di parte o di tutto il 
materiale librario della biblioteca attualmente in deposito presso la ditta Roccazella ad 
Acireale in locali più idonei. Il Consiglio, unanime, approva.  
 

6. Contratto di collaborazione per catalogazione e riordino biblioteca  
Il Presidente propone di stipulare, non appena possibile, uno o più contratti per 
catalogazione e riordino biblioteca a personale qualificato. Il consiglio, unanime, approva. 
 

7. Programma attività 2023 
Il Presidente, dopo aver messo in evidenza che il ritardo nella programmazione è dovuto 
alle note recenti vicende dell’Accademia, propone di tenere un caffè scientifico per 
celebrare i 70 anni della scoperta della doppia elica del DNA. Per tale iniziativa sono già 
previsti gli interventi di alcuni soci, data e programma verranno pubblicizzati non appena 
possibile. Per quanto riguarda la Lectio Gioenia, da tenersi nel mese di luglio, il Presidente 
propone che venga tenuta dal Prof. Marco Tavani, Presidente dell’Istituto Nazionale di 
Astrofisica. Il Consiglio, unanime, approva. 
Per quanto riguarda le due adunanze pubbliche, da tenersi dopo l’estate, il Presidente fa 
presente che tali eventi ricadono già tra le celebrazioni del bicentenario. Propone quindi 
che in tali occasioni, oltre alle commemorazioni dei soci recentemente scomparsi 
(Condorelli, Cristofolini e Furnari), si tengano adunanze tematiche, di cui almeno una 
dedicata alle donne dell’Accademia ed all’impatto che le loro ricerche hanno avuto sulla 
comunità scientifica dalla loro pubblicazione ai giorni nostri. Il consiglio, unanime, approva. 
 

8. Varie ed eventuali 
Nessuna. 
 
Non essendovi altro da discutere alle ore 19 il Presidente dichiara sciolta l’adunanza. 
Del che si redige il presente verbale che viene letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 
 
            Il Segretario                                                                                    Il Presidente 
Prof. Giuseppe Musumarra                                                               Prof. Daniele Condorelli                               


